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          Данная работа посвящена исследованию проблем в области противодействия коррупции и разработке механизма совершенствования финансового мониторинга как важнейшего аспекта противодействия коррупции с дальнейшей минимизацией данного явления. В ходе исследования решались такие задачи, как: 1.	Рассмотрение теоретических основ финансового мониторинга и механизм его осуществления. 2.	Рассмотрение деятельности уполномоченных органов государственной власти. 3.	Выявление проблем, препятствующих осуществлению эффективности антикоррупционной политики. 4.	Изучение лучших практики зарубежных стран в сфере противодействия коррупции. 5.	Предложение путей решения выявленных проблем и обоснование своего выбора. Работа была проведена на базе отчетов и других документов, предоставляемых Cчетной палатой Российской Федерации, Федеральной службой по финансовому мониторингу, правоохранительными органами и другими. Были изучены основные показатели состояния уровня коррупции в Российской Федерации, на основании которых сформулированы проблемы в эффективности антикоррупционной политики. Также, рассмотрен положительный опыт по борьбе с коррупцией зарубежных стран. В результате были предложены мероприятия, по усовершенствования финансового мониторинга как механизма противодействия коррупции, определены положительные практики зарубежных стран, которые можно использовать в антикоррупционной политике России, и дана оценка эффективности предложенных мероприятий.
        

        
          The given work is devoted to the study of problems in the field of combating corruption and the development of a mechanism for improving financial monitoring as an important aspect of combating corruption with further minimization of this phenomenon. The research set the following goals:  1.	Consideration of the theoretical foundations of financial monitoring and the mechanism for its implementation. 2.	Review of the activities of authorized bodies of state power. 3.	Identification of problems that impede the implementation of the effectiveness of anti-corruption policies. 4.	The study of the best practices of foreign countries in the field of anti-corruption. 5.	Proposing solutions to identified problems and the rationale for their choice. The work was fulfilled on the basis of reports and other documents provided by the Accounts Chamber of Russian Federation, the Federal Service for Financial Monitoring, law enforcement agencies and others. The main indicators of the state of corruption in the Russian Federation were studied, on the basis of which problems in the effectiveness of anti-corruption policies are formulated. Also, the positive experience in the fight against corruption of foreign countries is considered. As a result, measures were proposed to improve financial monitoring as a mechanism to combat corruption, identified positive practices of foreign countries that can be used in the anti-corruption policy of Russia, and assessed the effectiveness of the proposed measures.
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